22.11.2017 Kreisblatt

Neues Nachbarschaftsgefühl

Unterliederbach Vom Internetportal hinaus ins richtige Leben

Ein Kreativ-Workshop des Vereins "Stadtteilwohnzimmer Unterliederbach" war ein voller Erfolg. Obwohl die Organisatoren noch immer nach eigenen Räumen suchen, planen sie weiter für die Zukunft.

Zwei Workshops mit je 24 und 26 Teilnehmerinnen - "Das Chalky-Finish war ein Riesenerfolg", sagt Rüdiger Klinge. Der Mitorganisator des "Stadtteilwohnzimmers" freut sich über den Zuspruch - und darüber, dass alle Angemeldeten auch wirklich erschienen sind. Bei Brezeln, Kuchen und Prosecco haben die Gäste wahre Kunstwerke geschaffen: Unter der Anleitung von Susanne Thanheiser und Brigitte Baumgart konnten eigene Gegenstände aus Holz wie Tabletts, Schachteln oder Bilderrahmen mit einer speziellen Kreidefarben-Technik verschönert werden.

Aber die Gründer des Vereins

"Stadteilwohnzimmer" suchen noch immer eigene Räume. Auftrieb gegeben hat ihnen der Erfolg, als Landessieger beim deutschen Nachbarschaftspreis im Internet unter www.nachbarschaftspreis.de ausgezeichnet worden zu sein (wir berichteten).

Gleichgesinnte finden

Die Idee des "Stadtteilwohnzimmers" ist es, übers Internet gleichgesinnte Nachbarn zu finden und neue Formen des gesellschaftlichen Miteinanders auf Stadtteilebene zu erproben. Hinter dem Namen steckt das Ziel, ein "Wohnzimmer für alle" zu schaffen – für kleinere Veranstaltungen aller Art.

Jetzt plant der noch junge Verein für 5. Dezember seinen nächsten Spieleabend im Turm der evangelischen Kirche in der Liederbacher Straße 36b, gestern Abend schon wurde dort gespielt. Feste Vorgaben gibt es nicht – ob Scrabble, Skat, Doppelkopf, Monopoly oder was auch sonst – es zählt, worauf die Teilnehmer Lust haben. Beginn ist um 19 Uhr; die Teilnehmer werden gebeten, etwas zu trinken und zu knabbern mitzubringen.

Für Freitag, 22. Dezember, ist die Weihnachtsfeier des Vereins am Vereinsringshaus im Graubnerpark geplant: Ab 17 Uhr wird in einer Jurte bei Lagerfeuer, Stockbrot, Kinderkino und Gitarrenmusik ein schöner Jahresausklang begangen. Los geht's um 17 Uhr; Teilnehmer vom Kinder- bis zum Seniorenalter sind willkommen.

Konzert im Wohnzimmer

Das nächste "Wohnzimmerkonzert" des Vereins ist für Samstag, 20. Januar, geplant: Die siebenköpfige Band "Puerto Hurraco Sisters", die schon den Schlachthof gerockt hat, wird bei Rüdiger Klinge in der Liederbacher Straße 84 mit lässigen Ska-Klassikern unterhalten.



Beim "Chalky-Workshop" konnten Teilnehmer Holzgegenstände mit einer besonderen Kreidefarbentechnik gestalten. Der Doppelkurs war nur eines der neuen Angebote des Vereins "Stadtteilwohnzimmer".